

Tous ensemble, amplifions encore la lutte pour le retrait de la loi El Khomri

Après la journée de grève et de manifestations du 28 avril, après les manifestations du 1^{er} mai, les rassemblements du 3 mai, la lutte continue.

La lutte des salariés, de la jeunesse s'est amplifiée partout toutes ces semaines, malgré la CFDT qui fait tout pour la retenir, L. BERGER a déclaré au journal « Le Figaro » du 4 mai : « *Je juge le projet de loi El Khomri très équilibré, grâce à la CFDT* » ! Il critique les syndicats qui luttent contre cette loi.

Dans un communiqué, la CGT, FO, la FSU, Solidaires, l'UNEF, l'UNI et FIDL invitent les salariés dans les entreprises à multiplier les assemblées générales pour débattre de l'amplifica-

tion de la mobilisation. **Ils appellent à une journée d'initiatives et d'interpellation des parlementaires le 12 mai.** Une nouvelle réunion des organisations se tiendra au début de la 2^{ème} semaine de mai pour décider de nouvelles actions.

Notre Parti appelle à développer l'action de plus en plus fort. Seule la lutte unie, tous ensemble, fera reculer les grands groupes capitalistes et le gouvernement, jusqu'au retrait de cette loi inique.

Consultez nos sites pour plus d'informations
www.sitecommunistes.org
www.urcf.fr

Pauvres patrons !

Le palmarès des salaires des patrons pour l'année 2015 vient d'être publié. Le salaire des PDG est à la hausse : + 6% en moyenne

*C. GHOSN – Renault-Nissan : 7,2 millions chez Renault (764 fois le SMIC) + 7,5 millions chez Nissan

*Ch. Viehbacher- Sanofi : 8,3 millions

*J.P. Agon- l'Oréal : 8,1 millions

*B. Arnault- LMVP : 6,3 millions

*Tavarès- PSA : 5,24 millions

*H. De Castries- AXA : 5,303 millions

*T. Ender-Air-Bus groupe : 4,8 millions

*L. Mittal- Arcelor-Mittal : 5,65 millions

*J.P. Tricoire- Schneider-Electric :

5,6 millions

*J.L. Bonnafé-BNP-Paribas : 3,4 millions

*G. Lestrallet-GDF-Suez : 3,4 millions

Etc.

Un candidat du Parti Révolutionnaire Communistes à l'élection Présidentielle

A un an de cette élection, les candidats sont déjà nombreux, les tractations, les « nouveautés », les appels « aux citoyens »...se multiplient.

L'élection présidentielle au suffrage universel direct est antidémocratique. Elle dessaisit complètement le peuple. Le Président est élu antidémocratiquement puisque qu'il n'y a de choix qu'entre les 2 candidats arrivés en tête au 1^{er} tour. En 2012 sur 46 millions d'électeurs inscrits, F. Hollande a été élu par seulement 12,5 millions soit 28%! Il détient néanmoins tous les pouvoirs, y compris celui de dissoudre l'Assemblée Nationale (elle aussi élue antidémocratiquement puisque l'élection à la proportionnelle n'existe pas).

Aujourd'hui pour qu'un candidat puisse être validé, la loi actuelle impose qu'il obtienne 500 parrainages de maires, députés, conseillers régionaux... de 30 départements différents, dont les noms seront rendus publics. Autant dire que cela va augmenter toutes les pressions, politiques et autres de ceux qui dominent le pouvoir pour imposer les candidats de leur choix.

Mais telle qu'elle est, cette élection présidentielle donnera lieu à une grande bataille politique qui portera sur tous les grands problèmes actuels.

Tous proclament: « la seule alternative c'est nous ». Tous veulent capter à leur profit le rejet profond de toutes les politiques menées jusqu'à aujourd'hui, Tous veulent capter l'exigence de changement qui grandit dans le pays.

*Le capital prépare la relève à Hollande, quelle formation assurera l'alternance: la droite avec les Républicains, ou encore le PS ou le Front National qui prospère sur l'échec de ses prédécesseurs. Les uns et les autres seuls ou avec des alliances diverses ? Les combinaisons politiciennes se multiplient.

*D'autres haussent le ton contre la politique actuelle. Ils veulent construire un « modèle alternatif »... Lequel ?

Le PCF parle d'un nouveau « front populaire et social » – une gauche renouvelée aux contours « très larges ». Mélenchon annonce sa candidature comme « candidat unique des forces de gauche »

Suite à la page 4